

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra adjudicó obras públicas por valor de 64 millones de euros en 2012

No obstante, el importe de la obra liquidada en ese año ascendió a más de 102 millones de euros

Jueves, 07 de marzo de 2013

El importe de las [adjudicaciones de obra realizadas por el Departamento de Fomento en 2012](#) ascendió a 64.333.857,75 euros y el de [obra liquidada en 2012](#) correspondiente a adjudicaciones realizadas en años anteriores ascendió a 102.825.124,90 euros. Así se desprende del informe de contratación de obras públicas realizado por el Departamento de Fomento durante 2012.



Variante de Valtierra-Arguedas.

En el capítulo de las adjudicaciones se ofrece el dato del valor total de la obra adjudicada desde 1996 por el Departamento, que asciende a 1.914.666.937, cifra que incluye el importe de los contratos de obras en concesión de la A-12 y la A-21. El volumen de obra liquidada en el periodo 1997-2012 (16 años) asciende, por su parte, a 1.453.748.759,43 euros.

Destaca, asimismo, el reducido índice de desviación-incremento medio de las obras liquidadas en 2012, respecto del presupuesto de adjudicación, índice que ha sido de un 0,52 %. Ello supone un importante ahorro respecto a los desvíos que se venían produciendo en años precedentes. De hecho, la desviación-incremento medio en las liquidaciones de obra en el periodo 1997-2012 (16 años) es del 8,25%.

En este sentido, el Departamento de Fomento se marcó en 1996 como objetivo disminuir las desviaciones finales de obra hasta alcanzar una cifra razonable establecida en una media anual del 10% respecto del presupuesto de adjudicación. Cabe destacar que la positiva evolución de este parámetro responde al



esfuerzo técnico y de gestión de la Administración y a la colaboración eficaz de las empresas constructoras. Rotonda Areta-Sarriguren.

Respecto al número de contratos adjudicados, el informe arroja en 2012 un total de 29, mientras que se han liquidado 47 contratos.

El porcentaje de la baja media anual de las adjudicaciones de obra es otro dato representativo de la gestión de contratación y se obtiene comparando el total de los presupuestos de licitación del Departamento con el de los presupuestos de adjudicación de la obra, índice que en 2012 ha sido del -21,1%.